

Wechsel an der Spitze

Andreas Fuchs ist neuer Lions-Präsident

Helmut Heuschneider hat am Sonntag auch offiziell das Lions Straubing Zepter an den neuen Präsidenten Andreas Fuchs übergeben. „Es war ein unglaublich spannendes Jahr für mich als Präsident und natürlich auch äußerst erfreulich, das das Clubleben nach Corona wieder richtig Fahrt aufnahm“, so Heuschneider.

Wichtigstes Ereignis war für Heuschneider natürlich der Festakt zum 60-jährigen Jubiläum der Lions Straubing und das der Trödelmarkt wieder stattfand und dies auch noch so erfolgreich.

Andreas Fuchs, der für ein Jahr neuer Präsident der Lions in Straubing ist, freut sich auf das kommende Jahr, dass er unter das Motto „Altes und Neues in Straubing und drumrum“ stellt. Eine Überschrift, die sicher hervorragend zu Fuchs passt. So möchte er museales und neues, wirtschaftliches und kulturelles als Programmpunkte setzen.

-red-



Andreas Fuchs (links) übernimmt für Helmut Heuschneider. Foto: Lions